



JULY 12th

7号

# 電子機械科 NEWS

Systems Engineering Mechanical & Electrical

蜘蛛は 網張る  
私は 私を  
肯定する  
山頭火

益田翔陽高等学校

## 県工S科卒業生 世の中を良くする さんのお話

■本校では毎年6月の中旬、在校生と年の近い卒業生を招き、「先輩からのメッセージ」と題し、会社の仕事の内容、社会人にとって必要なこと、高校時代にやっておいて良かったこと、やっておけば良かったことなどを話してもらっている。■電子機械科は今年度、H27年度卒業で中電環境テクノスに勤務する山田健太郎さんと、今年の春卒業した寺井聖貴さん、三浦健太郎さん（ヨシワ工業六日市工場）、中島大地さん（サン電子工業益田工場）のみなさんに後輩たちのために貴重な話をしてもらった。

●さて、7月6日（木）「社会を明るくする運動 吉田地区大会」に参加した。講演の講師は益田警察署生活安全課長の世良匡司（34）さん。世良さんは翔陽高校統合以前、益田工業高校電子機械科、平成12年度卒業生。〈担任：宮本先生 副担任：重富先生〉■当日は、「警察官という仕事について」というタイトルで後輩たち（吉田小学校、吉田南小学校児童・益田中学校生徒）とPTA、地域関係者に講演。後半の約30分間はその後輩たちから遠慮のない質問も受けていた。

■ところで、なぜ彼が警察官を目指したのかは聞き漏らしたが、受験に際して、「全く落ちる気がしなかった」と語っていた。■世良さんは何故そんな気持ちになったか分からないと話していたが・・・■そこには莫大な努力と小さな自信があったからに違いない。

●落ちる気がしないほどの勉強、それがどれだけの量と時間になるか分からないが3年生のみなさん、夏休みが終わればすぐ採用試験。・昔の話だが高校3年の夏、担任から「400時間勉強しろ」言われたのを思い出す。



益田警察署 世良匡司さん

### 7月1日から求人票解禁

電子機械科関係求人数 7月12日現在

県内企業：機械・電子・電気系（技術・技能・製造・メンテナンス・オペレータ等）

▼島根中井工業(株)▼(株)毛利組▼(株)デルタ・シー・アンドエス▼サン電子工業(株)益田工場▼(株)ツチヨシ産業▼堀建設(株)▼島根電工(株)▼シマネ益田電子(株)▼島根合板(株)しまね▼今井産業(株)▼(株)トーイツ▼(株)ホンダカーズ石見▼(株)ワイテック▼島根日産自動車(株)▼(株)日産サテリオ島根▼島根県土地改良事業団体連合会▼山陰クボタ水道用材(株)▼(株)ホンダクリオ島根▼(株)アドバンスネット成和▼建設コンサルタント▼大見工業(株)島根益田工場▼(株)日本海技術コンサルタント▼(株)エディオン▼メルコパワーデバイス(株)▼(株)原商▼日本郵便(株)▼ヨシワ工業(株)▼(有)松本機械工業▼キーパー(株)三隅工場▼(有)コロナ▼(株)九動▼(株)アドバンスネット成和

### SINCE 1955

●1955年、この年からあるものがはじまりました。現在も続いています。さて、为什么呢。■日本の夏を代表するコマーシャルに“日本の夏 金鳥の夏”がありますが、さらにクソ暑く、憂鬱にしてくれたのが私にとって読書感想文でした。■図書館の藤村先生は「日本の夏、読書の夏」と叫んでおられます。かつて、読書感想文啓発に「とうちゃんも夏読んだ」というのがありました。私も読みました。頑張ってください。

■本を読むことは、新たな真実を知ることができるし、自分の中の別の自分を発見できるチャンスも多い。